

# EKSPOS

## Polsek Selaparang Dorong Ketahanan Pangan dengan Ciptakan Lahan Bergizi

Syafruddin Adi - [MATARAM.EKSPOS.CO.ID](http://MATARAM.EKSPOS.CO.ID)

Jan 17, 2025 - 12:17



Mataram, NTB – Dalam mendukung program ketahanan pangan pemerintah, Polsek Selaparang terus berupaya mengajak masyarakat untuk memanfaatkan lahan pekarangan yang tidak digunakan menjadi lahan bergizi. Langkah ini diharapkan mampu membantu memenuhi kebutuhan pangan sekaligus meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Salah satu upaya tersebut dilakukan melalui Bhabinkamtibmas Kelurahan Monjok, yang aktif memantau lahan bergizi milik Kelompok Wanita Tani (KWT) Sejahtera di wilayah Monjok Timur, Kecamatan Selaparang, Kota Mataram, Jumat (17/02/2025). Di lokasi tersebut, warga telah menanam berbagai jenis sayuran bergizi.

Kapolsek Selaparang, Iptu Muhammad Baejuli, melalui Kasi Humas Polresta Mataram, Iptu I Gusti Bagus Baktiasa, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk nyata dukungan Polri terhadap program pemerintah.

“Bhabinkamtibmas mengimbau agar tanaman sayur yang sudah ditanam dirawat dan dipelihara dengan baik agar hasilnya maksimal. Tak lupa, pesan-pesan kamtibmas juga disampaikan untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan di masyarakat,” ucapnya.

#### Sinergi Polri dan Masyarakat dalam Wujudkan Ketahanan Pangan

Melalui program ini, Polsek Selaparang tidak hanya mendorong ketahanan pangan, tetapi juga mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat. Edukasi tentang pentingnya pemanfaatan lahan kosong menjadi salah satu poin utama dalam kegiatan ini.

“Ketahanan pangan adalah tanggung jawab bersama. Kami berharap masyarakat semakin sadar akan pentingnya memanfaatkan lahan yang ada untuk menciptakan sumber pangan yang sehat dan bergizi,” tambah Iptu I Gusti Bagus Baktiasa.

Program ini juga mendapat respons positif dari masyarakat, khususnya para anggota KWT Sejahtera, yang merasa terbantu dengan pendampingan dan motivasi dari pihak kepolisian.

Dengan kolaborasi seperti ini, diharapkan program ketahanan pangan pemerintah dapat terwujud secara optimal, sekaligus menjadi langkah strategis untuk menjaga kesejahteraan masyarakat di wilayah Selaparang. (Adb)